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Horário: 15h15min. Local: Av. Presidente Vargas, 640, Ed. Selecto – 5º Andar, Belém/PA. Membros 1 

Presentes: Contadores: Ailton Ramos Corrêa Júnior, Presidente; Ana Cristina Cardoso Marques, Vice-2 

Presidente de Registro; Anderson Roberto Pires e Silva, Vice-Presidente de Controle Interno; Ewerton 3 

Ribeiro Jorge, Vice-Presidente de Administração; Nelson Gustavo Rufino Rocha, Vice-Presidente de Ética 4 

e Fiscalização; Neusa Caldas Martins, Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional; Rafael Laredo 5 

Mendonça, Vice-Presidente de Assuntos de Política Institucional e Integração Estadual; Carlos Augusto 6 

Frota Sodré; Dênia Patrícia Soares; Izauli Socorro Almeida de Mendonça; Lamarque Santos de Jesus 7 

Santos; Luiz Thomaz Conceição Neto; Rodrigo Silva Cavalcante e Taynara Santos Nascimento. Justificativa 8 

de Ausência: Sandy Patrycia Teixeira Sena. Conselheiros Suplentes: Márcia Athayde Moreira, 9 

substituindo a Conselheira Sandy Patrycia Teixeira Sena e Mário Elisio de Melo Gusmão. Outras 10 

Presenças: Rosemary Sousa da Silva, Coordenadora da Comissão Estadual de Estudos e Técnicas do Setor 11 

Público do CRCPA; Maria de Fátima Cavalcante Vasconcelos, ex-presidente do CRCPA; Edvaldo Moura do 12 

Nascimento Filho, Coordenador de Desenvolvimento Profissional; Eliana de Fátima Santos Bueres, Chefe 13 

de Gabinete; Gabriel Jordy Nascimento Figueiredo, Assessor de Comunicação; Luciano Coutinho Almeida, 14 

Coordenador de T.I.; Marcelo Roney Raiol Braga, Coordenador da Fiscalização; Márcio Cordovil Couto 15 

Pontes Ferreira, Superintendente Executivo; Maria Terumi Hosokawa, Coordenadora do Controle Interno; 16 

Michel Diogo Dantas Moreira, Coordenador da Cobrança e Ramiz Pastana, Assessora Jurídica. 17 

Assessorando os Trabalhos: Camila Salgado Marques Holanda, Secretária Executiva. Aberta a Sessão, o 18 

Sr. Presidente agradeceu a participação de todos, registrou as presenças e em seguida, deu início à pauta: 19 

AÇÕES DA PRESIDÊNCIA: 25/06: Ministrou a palestra com o tema: " Liberdade financeira: Construindo 20 

riqueza com a Contabilidade", no Summit Contábil em Itaituba/PA; 27/06: Concedeu entrevista para o 21 

programa Bom dia Tapajós da TV Tapajós para falar sobre a pauta “30 anos de Plano Real e VI Conferência 22 

Paraense de Contabilidade; 27 e 28/06: Participou da VI Conferência Paraense de Contabilidade no 23 

Tapajós, em Santarém/PA; 3 e 4/07: Participou da Conexão Contábil Nacional - Belo Horizonte/MG, onde 24 

recebeu o prêmio de Excelência em Gestão do Sistema CFC pelo Presidente Aécio Prado; 8/7: Participou 25 

da Solenidade Alusiva ao Dia dos Bombeiros, onde recebeu a medalha de Serviços Relevantes de 26 

Intendência Bombeiro Militar; 24 a 26/07: Participou do Congresso da USP, em São Paulo; 31/07: Reuniu-27 

se no CRCPA com a Assessora do Diretor de Finanças, Tereza Lobato e Marcelo Rodrigues, Técnico 28 

Previdenciário do Instituto de Gestão Previdenciária e Proteção Social do Estado do Pará – IGEPPS, para 29 

tratar sobre o Termo de Cooperação Técnica; 1º/08: Reuniu-se com o Conselheiro do CFC, José Gonçalves 30 

e o Gerente de Gestão Estratégica do CFC, Bruno Lacerda, para tratar sobre o Projeto de Gestão 31 

Estratégica do Eixo Sustentabilidade; 3/08: Participou da Solenidade de Colação de Grau da Turma de 32 

Ciências Contábeis da UNIFAMAZ; 8 e 9/08: Participou do Summit Contábil em Capanema/PA; 19/08: 33 

Participou da Aula Magna do Curso de Mestrado Profissional em Administração Pública, na área das 34 

Ciências Sociais Aplicadas, no Auditório UFRA, Campus Tomé-Açu; 20/08: Concedeu entrevista para a TV 35 

Liberal sobre a pauta “Orientações sobre Empréstimo Financeiro”; 20/08: Reuniu-se com o Secretário de 36 

Finanças, Mauro Gaia, na SEFIN; 22/08: Participou do 2º Fórum Permanentes das MPEs, na ACP; 27 e 37 

28/08: Participará do Summit em Gestão Pública Edição Belém/PA. O Sr. Presidente passou a palavra para 38 

a Coordenadora da Comissão do Setor Público, Contadora Rosemary Silva para falar sobre o evento 39 

Summit em Gestão Pública Edição Belém/PA. Com a palavra, a Coordenadora Rosemary Silva informou 40 

que o evento acontecerá nos dias 27 e 28/08, no auditório do Tribunal de Justiça do Estado do Pará, com 41 

ATA DA 815ª REUNIÃO PLENÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE CONTABILIDADE DO 

PARÁ, REALIZADA EM 23 DE AGOSTO 2024. 
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capacidade para 300 pessoas, podendo ampliar. Falou também sobre a programação e convidou a todos 42 

para participarem. REPRESENTAÇÃO: 19/08: Conselheiro Ewerton Ribeiro representou o Presidente no 43 

Encontro com o Ministério do Empreendorismo, da Microempresa e da Empresa de Pequeno Porte 44 

(MEMP), no Auditório do SEBRAE e 22/08: Conselheira Dênia Soares representou o Presidente na 45 

Solenidade de Colação de Grau da Turma de Ciências Contábeis da Unama, na Assembleia Paraense. 46 

PORTARIAS DE PESSOAL EXPEDIDAS 2023: 135- Concede Suprimento de fundo_VI Conferência Paraense 47 

de Contabilidade no Tapajós; 136- Nomeia a Comissão de Revisão do PCCR; 137- Concede Suprimento de 48 

Fundo; 138- Concede Férias_mês julho e agosto; 139- Retifica a Portaria 135_2024; 140- Substitui 49 

Coordenador do Setor de Tecnologia e Informação por ocasião das férias; 141- Nomeia Gestores e Fiscais 50 

- Conferência Tapajós; 142- Delega poderes para o Superintendente Executivo do CRCPA; 143- Designa 51 

novo membro da Comissão de Revisão do PCCR; 144- Concede férias ao Superintendente Executivo; 145- 52 

Nomeia Equipe Planejamento - Sonorização e Iluminação de palco e cobertura audiovisual e fotográfica 53 

para os eventos do CRCPA; 146- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2006.33 e 2006.34 da 54 

Fiscalização; 147- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2014.186, 2014.187 e 2015.67 da 55 

Fiscalização; 148- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2008.98 e 2009.06 da Fiscalização; 149- 56 

Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processo do Registro; 150-Prorroga prazo da Comissão de PAD - 57 

Processo 2007.169 da Fiscalização; 151- Substitui Coordenadora do Setor de Contabilidade por ocasião 58 

das férias; 152- Substitui Coordenadora do Setor de Controle Interno por ocasião das férias; 153- Substitui 59 

Coordenadora do Setor de Desenvolvimento Profissional por ocasião das férias; 154- Nomeia Gestores e 60 

Fiscais - Seguro dos imóveis do CRCPA; 155- Substitui Superintendente Executivo nas férias; 156- Concede 61 

Férias_mês julho e agosto; 157- Cancelada; 158- Nomeia Gestores e Fiscais - Seguro dos veículos do 62 

CRCPA; 159- Nomeia Gestores e Fiscais - E F DO C DANIN;  160- Concede Licença remunerada ao 63 

funcionário; 161- Nomeia Gestores e Fiscais - Locação do Estande para CBC 2024; 162- Nomeia Equipe 64 

Planejamento – Telecomunicações; 163- Concede Férias_mês agosto; 164- Altera a data das férias de 65 

funcionária; 165- Nomeia Gestores e Fiscais - Manutenção Preventiva dos Veículos do CRCPA; 166- 66 

Concede Suprimento de fundo_Summit Contábil em Capanema; 167- Designa funcionários para 67 

assessoramento Summit Contábil em Capanema; 168- Nomeia Gestores e Fiscais - Central Telefônica do 68 

CRCPA; 169- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processo do Registro; 170- Prorroga prazo da Comissão 69 

de PAD - Processos 2014.186, 2014.187 e 2015.67 da Fiscalização; 171- Prorroga prazo da Comissão de 70 

PAD - Processo 2007.169 da Fiscalização; 172- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2008.98 e 71 

2009.06 da Fiscalização; 173- Prorroga prazo da Comissão de PAD - Processos 2006.33 e 2006.34 da 72 

Fiscalização; 174- Nomeia Equipe Planejamento - Serviço Telefonia Fixa; 175- Substitui integrante da 73 

Equipe de Planejamento - Locação de veículo; 176- Designa funcionários para desmobilizar os bens móveis 74 

das Delegacias de Marabá e Tucuruí; 177- Concede Suprimento de fundos - Desmobilização dos bens 75 

móveis das Delegacias de Marabá e Tucuruí; 178- Nomeia Gestores e Fiscais - Mestre de Cerimônia e 179- 76 

Nomeia a Comissão de Estudo de Incorporação de gratificação. PORTARIAS NORMATIVAS:  042- Dispõe 77 

sobre a Concessão de Honrarias do CRCPA; 043- Remanejamento de Dotações Orçamentárias para o mês 78 

de julho; 044- Prorrogação de prazo_dispensa de análise jurídica em processos de dispensa de licitação; 79 

045- Concede folga aos funcionários do CRCPA nas sextas-feiras de julho; 046- Nomeia a Comissão da 80 

Mulher Contabilista em Santarém_Revoga a Port. 023_2024 e 047- Nomeia a Coordenadora do evento 81 

Summit de Gestão Pública Edição Belém. EXPEDIENTES RECEBIDOS DO CONSELHO FEDERAL DE 82 

CONTABILIDADE: Ofício 1096/CFC: Atos de Aprovação – Prestação de Contas 2023; Ofício 1201/CFC: 83 

Resolução – Mutirão de Negociação; Ofício-Circ. 1182/CFC: Treinamento sobre o Sistema SPW, no período 84 

de 29 a 31/07, na Sede do CFC; Ofício CIR. n.º 131/24/CRCPB: Convite para o 1ª Seminário de Gestão da 85 
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Contabilidade no Agronegócio, no dia 23/08/24, em João Pessoa; Ofício 1708/CFC: Projeto de Gestão 86 

Estratégica – Fase 2 – Monitoramento 2024 e Ofício 1801/CFC: Convida o Presidente para proferir palestra 87 

no 21º CBC. Informou que alguns Conselheiros apresentarão os trabalhos no 21º CBC e que será realizado 88 

o Fórum sobre a COP 30. Informou também que está verificando junto ao CFC a realização da Conexão 89 

Contábil Nacional em Belém, por ocasião da COP 30. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente submeteu em 90 

apreciação e aprovação a Ata plenária 814ª ordinária de 21/06/2024, sendo aprovada por unanimidade. 91 

PRESIDÊNCIA: Evento Cumbre de Las Americas Punta Cana/República Dominicana: O Sr. Presidente 92 

informou que no período de 10 a 13 de outubro de 2024, será realizado o Evento Cumbre de Las Americas 93 

Punta Cana na República Dominicana e solicitou a aprovação de sua participação no referido evento, 94 

sendo aprovada por unanimidade. Minuta de Deliberação sobre Justificativa de Falta: O Sr. Presidente 95 

apresentou a minuta de deliberação que dispõe sobre a Regulamentação das Justificativas de Faltas de 96 

Conselheiro Titular ou Suplente às reuniões do CRCPA. Após discussão, o Sr. Presidente submeteu a 97 

minuta para aprovação, sendo aprovada por unanimidade. Licença de Conselheiro: O Sr. Presidente 98 

apresentou o documento da Conselheira Sandy Sena solicitando licença por trezentos dias por motivo de 99 

saúde, o qual foi acatado pelo Plenário. Em seguida, o Sr. Presidente estimou saúde para a Conselheira 100 

Sandy Sena. 21º Congresso Brasileiro de Contabilidade: O Sr. Presidente informou a lista de nomes dos 101 

Conselheiros Efetivos, Suplentes, Coordenadores das Comissões (Mulher, PVCC e Jovem Liderança) e dos 102 

funcionários que participarão do 21º CBC. Quanto aos funcionários, quatro participarão do Congresso por 103 

conta própria. Ressaltou que os Conselheiros Efetivos receberão quatro diárias e meia e os Conselheiros 104 

Suplentes duas diárias e meia. Desejou um excelente Congresso a todos e ressaltou que será marcado um 105 

dia para o registro da foto oficial da Delegação Paraense. Em seguida, passou a palavra para o Vice-106 

Presidente de Política Institucional e Integração Estadual. VICE-PRESIDENTE DE ASSUNTOS DE POLÍTICA 107 

INSTITUCIONAL E INTEGRAÇÃO ESTADUAL: O Vice-Presidente Rafael Laredo parabenizou à 108 

Coordenadora Rosemary Silva pela organização do evento de Pública que será um sucesso. Ressaltou 109 

sobre a resolução do CFC que trata sobre as delegacias/representações, no qual as delegacias do CRC 110 

deixarão de ter um local físico para passar a ter representantes nas regiões e com isso, os custos reduzirão 111 

e o CRCPA poderá ampliar mais representantes nas microrregiões do Estado, com a ideia de se ter no 112 

mínimo vinte. Ressaltou, ainda, que na resolução do CFC não deverá existir a escolha do representante 113 

por voto, e sim, a escolha será realizada pelos membros do Conselho Diretor. Informou que o assunto foi 114 

discutido no Conselho Diretor, onde ficou deliberado que os atuais delegados terão o mandato até o dia 115 

31 de dezembro de 2024. Diante disso, na próxima plenária, o Conselheiro Rafael Laredo apresentará a 116 

minuta de Resolução para discussão e homologação sobre o assunto. Prosseguindo, informou que o 117 

funcionário Alex Henry irá para Marabá e Tucuruí para resolver sobre os bens móveis das Delegacias e 118 

posteriormente será resolvido nas outras delegacias. Por fim, desejou sucesso ao funcionário Alan 119 

Almeida em sua candidatura ao cargo de vereador e agradeceu às funcionárias Eliana Bueres e Camila 120 

Holanda pelo apoio na Câmara de Integração Estadual. Com a palavra, o Presidente ressaltou que com a 121 

extinção das sedes físicas, o CRCPA não terá mais custos fixos e poderá investir mais em educação 122 

continuada.  Em seguida, o Sr. Presidente submeteu para aprovação a ata nº 05/2024, sendo aprovada 123 

por unanimidade e passou a palavra para a Vice-Presidente de Fiscalização. VICE-PRESIDENTE DA 124 

CÂMARA DE FISCALIZAÇÃO/ÉTICA E DISCIPLINA: O Vice-Presidente de Ética e Fiscalização, Conselheiro 125 

Nelson Gustavo Rufino Rocha, registrou sobre a Cartilha da Fiscalização que será divulgada para os 126 

Profissionais. Registrou também que em setembro, o CRCPA vai implementar o projeto Fiscal Digital – é 127 

um projeto utilizado pelo aplicativo Instagram, cujo objetivo é verificar aqueles profissionais leigos que 128 

atuam no mercado sem o devido registro, aumentar e melhorar os índices dos indicadores da fiscalização, 129 
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proteger a sociedade e aumentar o número de registro de escritórios profissionais. Os setores de 130 

Tecnologia de Informação e o Assessor de Comunicação do Regional deverão acompanhar a 131 

implementação. Por fim, informou que criará uma arte chamativa para o registro de Denúncias no site. 132 

Em seguida, o Vice-Presidente Gustavo Rocha passou a palavra para a Conselheira Dênia Soares e 133 

posteriormente para o Conselheiro Ewerton Ribeiro para os relatos de processo. De relato do(a) 134 

Conselheiro(a) DENIA PATRICIA SOARES - Processo Nº 2023/000076-U - Por infração a(o) (Fato 1) 135 

Organização: Art.15 do DL 9.295/46 e com Arts. 1° e Art. 3º, incisos I e II CFC 1.555/18. (Fato 1) Explorar 136 

atividades contábeis em empresa constituída sob a forma de Organização Contábil, sem registro cadastral 137 

no CRCPA e falta de estrutura legal, composta por profissional da contabilidade legalmente habilitado no 138 

CRCPA e por pessoa física sem habilitação no sistema CFC/CRC, o que identificamos por meio do 139 

agendamento eletrônico de fiscalização de nº 4942; consulta ao cadastro nacional da pessoa jurídica no 140 

site da Receita Federal do Brasil - RFB; visita in loco, em que foi realizado o recebimento da Notificação 141 

de nº2022/000043- FISC, com prazo de 15 (quinze) dias para efetuar o registro de organização contábil 142 

no CRCPA; consulta ao cadastro de setor de registro e de protocolo do CRCPA, em que até a presente 143 

data, não houve manifestação e/ou regularização do registro cadastral da Organização 144 

Contábil. Julgamento: Após leitura do parecer do(a) Conselheiro(a) Revisor(a), o mesmo foi colocado em 145 

votação, tendo sido aprovado por unanimidade; Decisão Final: DAR PROVIMENTO INTEGRAL, votando 146 

pela extinção da decisão proferida pela Câmara de Fiscalização. De relato do(a) Conselheiro(a) DENIA 147 

PATRICIA SOARES - Processo Nº 2023/000086-U - Por infração a(o) (Fato 1) Leigos: art. 20, do DL 148 

9.295/46, c/c súmula 13 do CFC (Fazer representação junto às autoridades competentes.) (Fato 1) Exercer 149 

atividades privativas de Profissional da Contabilidade, sem possuir a devida formação profissional, ao 150 

participar como sócio da organização contábil, o que identificamos por meio do agendamento eletrônico 151 

de fiscalização de nº 4942; consulta ao cadastro nacional da pessoa jurídica no site da Receita Federal do 152 

Brasil - RFB; visita in loco; consulta ao cadastro de setor de registro e de protocolo do CRCPA, em que até 153 

a presente data, não houve manifestação e/ou regularização. Julgamento: Após leitura do parecer do(a) 154 

Conselheiro(a) Revisor(a), o mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 155 

unanimidade; Decisão Final: DAR PROVIMENTO INTEGRAL, votando pela extinção da decisão proferida 156 

pela Câmara de Fiscalização. De relato do(a) Conselheiro(a) EWERTON RIBEIRO JORGE - Processo Nº 157 

2022/000033-U - Por infração a(o) (Fato 1) Art. 15 do DL 9.295/46 e c/c súmula CFC nº 14. (Fato 1) Por 158 

manter funcionários não habilitados e sem registro ocupando cargos de Auxiliar de Contabilidade; de 159 

Contador; e de Auditor (Contador e Afins), o que identificamos por meio do acordo de cooperação técnica 160 

nº70/2021, celebrados entre o Conselho Federal de Contabilidade e a Secretaria Especial de Previdência 161 

e Trabalho do Ministério da Economia, que visa acesso à informação da RAIS e CAGED; Ofício circular do 162 

CFC nº614/2021 de solicitação de fiscalização das pessoas físicas sem registro de acordo com o acordo de 163 

cooperação técnica; Abertura de procedimento fiscalizatório pelo agendamento eletrônico nº4557, onde 164 

foram lavrados os ofícios nº2021/000031-FISC e nº2021/000163-FISC, com prazo de 15 (quinze) dias para 165 

apresentar alegações ou regularização dos empregados citados no anexo do ofício, devidamente recebido 166 

no endereço oficial da empresa; Documentos protocolados sob números 2021/001740 e 2021/002406 167 

em defesa/alegações apontados nos ofícios fiscalizatórios; e consulta ao sistema de protocolo em que até 168 

a presente data não houve regularização. Julgamento: Após leitura do parecer do(a) Conselheiro(a) 169 

Revisor(a), o mesmo foi colocado em votação, tendo sido aprovado por unanimidade; Decisão 170 

Final: NEGAR PROVIMENTO, votando pela manutenção da decisão proferida, com a aplicação da 171 

penalidade disciplinar de multa no valor de R$ 1.307,80 (Hum Mil Trezentos e Sete Reais e Oitenta 172 

Centavos). Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu e submeteu à apreciação e em seguida em votação, 173 
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a CAFIS da sessão ordinária nº 05/2024, de 20/06/2024, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, 174 

o Sr. Presidente passou a palavra para o Vice-Presidente de Administração. VICE-PRESIDENTE DA 175 

CÂMARA DE ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS: O Vice-Presidente de Administração, Conselheiro Ewerton 176 

Ribeiro agradeceu a todos pelo apoio que tem recebido, principalmente desde quando assumiu a Vice-177 

Presidência da Câmara Administrativa, visto que é uma câmara com grandes desafios e um dos assuntos 178 

debatidos na reunião foi sobre o cumprimento dos prazos, sendo um deles, o envio do balancete com 179 

antecedência aos Conselheiros para que possam analisar em tempo hábil. Ressaltou que o objetivo é 180 

trabalhar em prol da Classe Contábil e por fim, solicitou ao Sr. Presidente a aprovação da ata da CAAD nº 181 

05/2024 e aprovação dos Balancetes de junho e julho de 2024. Com a palavra, o Sr. Presidente submeteu 182 

para aprovação a ata da CAAD nº 04/2024, sendo aprovada por unanimidade e submeteu para 183 

aprovação os Balancetes de junho e julho de 2024, sendo aprovado por unanimidade, com abstenção 184 

do Conselheiro Rodrigo Cavalcante, pelo motivo da falta de tempo hábil para a análise dos balancetes. 185 

Em seguida, o Sr. Presidente agradeceu ao Vice-Presidente Ewerton Ribeiro e ressaltou que poderá contar 186 

com o apoio do Presidente. Com a palavra, o Conselheiro Ewerton Ribeiro agradeceu e solicitou licença 187 

para sair do Plenário, por motivos de saúde, sendo acatado pelo Presidente. Em seguida, passou a palavra 188 

para a Vice-Presidente de Registro. VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA DE REGISTRO: A Conselheira Ana 189 

Cristina Marques, Vice-Presidente de Registro, deu conhecimento a todos sobre o quantitativo de 190 

processos de ritos sumários e ordinários relatados na reunião da câmara, sendo um total de 146 processos 191 

relatados; o ofício-circular do CFC que versa sobre a exclusão de cobrança de taxa de serviços pelos 192 

Conselhos Regionais de Contabilidade (CRC’s), no qual a partir do dia 01/07/2024, nenhum CRC poderá 193 

cobrar a taxa de serviço de profissionais e organizações contábeis; Ofício-Circular do CFC sobre o 194 

treinamento do Sistema SPW, onde teve a participação da Coordenadora Kedma Melo, no período de 29 195 

a 31 de julho de 2024, na Sede do Conselho Federal; foi encaminhada a 5ª mala direta aos examinandos 196 

que foram aprovados no Exame de Suficiência, que estão sem registro no CRCPA; a Câmara de Registro 197 

está fazendo uma operação “pente fino” no cadastro, quanto aos profissionais ativos no CRCPA e que 198 

estão com o CPF do Titular Falecido, na Receita Federal do Brasil, para poder efetuar o Cancelamento por 199 

Falecimento; as carteiras físicas, que foram encaminhadas pelo CFC em julho, foram extraviadas no 200 

aeroporto e como entraram novamente em produção e sem previsão de chegada, o Regional está 201 

informando que o prazo de entrega será de 120 (cento e vinte) dias e por fim, informou que a Câmara de 202 

Registro do CFC, solicitou aos Regionais que emitissem um relatório de registro de Organização Contábil, 203 

categoria MEI’s, para as providências quanto a baixa de registro. No Estado do Pará foram localizados 49 204 

registros ativos sendo, 21 baixados na RFB, 01 Inapto, 01 Suspenso e 26 ativos, que deverão ser 205 

encaminhados para a fiscalização para diligência. Em seguida, a Vice-Presidente apresentou em tela o 206 

resultado estatístico do Exame de Suficiência Edição nº 01/2024, sendo que no Pará, 533 bacharéis foram 207 

aprovados, representando um índice de cerca de 33% de aprovação. Com a palavra, o Sr. Presidente 208 

informou que a média geral de aprovação foi de 39%. Em seguida, a Conselheira Ana Cristina Marques 209 

solicitou ao Sr. Presidente a aprovação da ata nº 134/2024, sendo aprovada por unanimidade. Em 210 

seguida, o Sr. Presidente passou a palavra a Vice-Presidente de Desenvolvimento Profissional. VICE-211 

PRESIDENTE DA CÂMARA DE DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL: A Vice-Presidente de 212 

Desenvolvimento Profissional, Conselheira Neusa Martins, relatou sobre os assuntos discutidos na 213 

reunião de câmara, a saber: foram realizados oito eventos no período de 19/06/2024 a 12/08/2024 com 214 

público total de 643 pessoas, sendo eles on-line e presencial: Elas em Destaque; Summit Contábil em 215 

Itaituba; VI Conferência Paraense de Contabilidade no Tapajós em Santarém; Quinta Contábil; Summit 216 

Contábil em Capanema; serão realizados eventos com as lives da Quinta-Contábil, nos dias 22 e 217 
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29/08/2024; dias 27 e 28/08 será realizado o Summit Contábil em Gestão Pública e no dia 29/08 será o 218 

evento Contadoras Contra a Violência Feminina. Por fim, a Conselheira Neusa Martins registrou seus 219 

agradecimentos a todos que se envolveram na realização da VI Conferência Paraense de Contabilidade 220 

no Tapajós em Santarém onde trouxe mudanças no cenário contábil com uma programação diferenciada 221 

que incluiu debate sobre novas tecnologias, práticas contábeis, os desafios da profissão, dentre outros. E 222 

que a Conferência ficou marcada na história da região do Tapajós. Agradeceu aos membros da Câmara, 223 

ao Presidente, aos funcionários pelo apoio e empenho nos trabalhos. Em seguida, o Sr. Presidente 224 

agradeceu e submeteu em apreciação e votação a ata do Desenprof nº 05/2024, sendo aprovada por 225 

unanimidade e passou a palavra para o Vice-Presidente de Controle Interno. VICE-PRESIDENTE DE 226 

CÂMARA DE CONTROLE INTERNO: O Vice-Presidente, Conselheiro Anderson Pires, relatou sobre o 227 

quantitativo de pareceres, despachos e orientações realizadas pela Câmara. Ressaltou que tem alinhado 228 

junto com o Vice-Presidente de Administração, Conselheiro Ewerton Ribeiro, as demandas que envolvem 229 

as duas Câmaras, sendo de fundamental importância esse alinhamento, principalmente em relação aos 230 

prazos. Esclareceu que as funcionárias da Câmara de Controle Interno realizam um trabalho minucioso 231 

para posterior emissão de pareceres. Em seguida, o Sr. Presidente ressaltou sobre a importância do 232 

alinhamento entre as duas câmaras, no qual registrou sua tranquilidade em relação à análise dos 233 

processos e às contas do Regional. Prosseguindo à pauta, o Sr. Presidente colocou a Ata Ordinária da 234 

CCI nº 06/2024 em discussão e em seguida em votação, sendo aprovada por unanimidade. INTERESSE 235 

GERAL: O Sr. Presidente agradeceu à Ex-presidente do CRCPA, Contadora Maria de Fátima Vasconcelos 236 

pela presença na plenária e registrou que todos os ex-presidentes que passaram no Regional deixaram 237 

um legado. Informou, ainda, a sua gratidão a todos e que na reinauguração da Sede será feita uma 238 

cerimônia das fotos dos ex-presidentes. Em seguida, passou a palavra para a Sra. Maria de Fátima para 239 

manifestação. Com a palavra, a Sra. Maria de Fátima agradeceu e relatou sobre um projeto que está na 240 

Câmara dos Deputados para análise. Esse projeto visa alterar as regras de nomeação e mandato de 241 

presidente e vice-presidente de juntas comerciais onde permite que os governadores nomeiem 242 

livremente qualquer cidadão para os cargos. Após explicações, a Sra. Maria de Fátima solicitou o apoio do 243 

CRCPA para que esse projeto não seja aprovado. Com a palavra, o Sr. Presidente Ailton Ramos explicou 244 

que o Conselho Federal já deve estar ciente desse projeto através da Comissão Parlamentar e que 245 

verificará o andamento junto ao CFC. Em seguida, o Conselheiro Mário Elísio ressaltou que em maio deste 246 

ano, foi lançada a Agenda Legislativa do Sistema Contábil Brasileiro e que o CFC deve estar acompanhando 247 

o processo. Por fim, o Sr. Presidente agradeceu a presença da ex-presidente Maria de Fátima e de todos 248 

os presentes e parabenizou aos aniversariantes dos meses de julho e agosto. ENCERRAMENTO DA 249 

SESSÃO: Às 17h45min, esgotados os assuntos da Pauta, o Senhor Presidente agradeceu a presença dos 250 

Conselheiros e encerrou os trabalhos desta sessão e eu, Camila Holanda, Secretária Executiva 251 

________________, lavrei a presente ata que depois de lida, será aprovada e assinada por todos. 252 
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